



Eficiencia de "El Duende"

Cada vez estoy más segura de los poderes de "El Duende". Si bien empezó como el sueño de Luis Urquieta y algunos orureños, poco a poco, con aquella invisibilidad y efectividad con que se desplazan los duendes, fue introduciéndose en las bibliotecas de escritores, en las casillas de diversas organizaciones de artistas, en las maletas de viaje de escritores viajeros, produciendo en ellos, multiplicidad de sueños literarios.

Tal es el poder de "Duende", que ahora se puede dar el lujo de ser el portavoz de la Asociación Boliviana de Escritores. Sabemos que se fue al Beni, al Congreso de la entidad auspiciado por los Edmundo Torrejón y los escritores tarifeños. Sabemos que Arnaldo Lijerón, escritor beniano, le llamó, con un coro de niños benianos, desde "donde duerme el temible caimán" y le puso a hablar frente a los artistas asistentes.

Todos: escritores, organizadores y "El Duende" se subieron a "La Reina del Enir" para atravesar las aguas de los ríos benianos y dialogar por tres días sobre el sentido del arte en una sociedad de principios de siglo XXI, sobre la significación de la literatura boliviana en una sociedad sin lectores, bombarreada de un mundo virtual. Entonces "El Duende" mostró nuevamente sus virtudes y en las elecciones de la nueva sede del directorio de la institución, fue Oruro, designada como tal. La cabeza y el corazón del Apu, Alberto Guerra, fueron llamados a presidirla y con él, el generoso Luis Urquieta y otros importantes escritores de Oruro.

Nadie podrá dudar de que un personaje pequeño, misterioso y repleto de picardías, estaba haciendo las suyas. "El Duende", regresó a Oruro con una maleta de sueños más grande de la que llevó. Será la voz de la Asociación Boliviana de Escritores y festejará, con muchísimos amigos, la salida del número 200 de "El Duende".

Gaby Vallejo C.
Presidenta P.E.N. Club Bolivia

Salutaciones a los:

Doscientos Duen

ASOCIACION DE PERIODISTAS

La Paz, enero 5 de 2001

Señor

Ing. Luis Urquieta

DIRECTOR DEL SUPLEMENTO CULTURAL

"EL DUENDE"

Oruro

De nuestra consideración:

Con sumo agrado vemos que el Suplemento Cultural "El Duende", del cual es usted Director, llega al número 200 de publicación ininterrumpida.

Ese hecho, sin duda, representa un logro que debe ser resaltado y que nosotros aplaudimos, sobre todo por el esfuerzo que representa, en nuestro medio, mantener la vigencia de una publicación como "El Duende".

Les felicitamos por este hito y les auguramos que "El Duende" pueda seguir, en el tiempo, como una publicación que prestigia al quehacer cultural de Oruro y del país.

Reiterándole nuestros parabienes, a nombre de la Asociación de Periodistas de La Paz me es grato saludarle con la mayor atención.

Mario Maldonado Viscarra
 PRESIDENTE
 ASOCIACION DE PERIODISTAS
 DE LA PAZ

Cochabamba, 7 de enero de 2001

Estimado señor Urquieta:

Mediante la presente, deseo hacerle llegar mis sinceras felicitaciones al cumplir doscientos números el Suplemento de la Cultura Orureña, "El Duende", que usted dirige con tanta dedicación y cariño por las letras orureñas.

Aprovecho también la oportunidad, para saludar y felicitar a todos sus colaboradores que hicieron posible que la revista llegue al número 200. Acontecimiento nada usual en nuestro medio, en que la mayoría de revistas literarias no pasan de sus primeros números.

Así mismo, quiero expresarle mis agradecimientos por haberme enviado religiosamente todos los ejemplares de "El Duende" que me ayudan a estar informado sobre los acontecimientos literarios del país.

Deseando que continúe con su labor de apoyo a la difusión de la cultura boliviana, me sumo a la celebración de este acontecimiento. Quiero destacar, además, que es el único que se distribuye en todo el país y en forma gratuita a los escritores y artistas de todo el país.

Señor Urquieta: Reciba usted mi apoyo y un cálido abrazo.

Freddy Ayala Vallejos
 POETA Y PINTOR

La Paz, 7 de diciembre de 2000

Ing. Luis Urquieta M.

Director

"El Duende"

Suplemento Orureño de Cultura

Estimado Sr. Director:

"El Duende" tiene ese famoso "nó encariñe con él al punto de extrañarla". La Paz no se nos aparece cada 15 días generosidad y amabilidad de su gran llega misteriosamente, para agradar cierta infalible regularidad.

Como Presidente del P.E.N. Club de Orureña, quiero manifestar mi gran cultura tan bien llevado, diagramado hecho con tanto cariño, dedicación y amor. Me gusta mucho sobre todo la última esfuerzo muy grande por rescatar algunos casos, descubrir a los much

¡Felicitaciones de todo corazón! po Sr. Director, y participeles a sus colla Duende" y que queremos que se nos Cordialmente,

Lic. Gladys Dávalos
 Presidenta P.E.N. C

ACADEMIA BOLIVIANA

Correspondiente de la Real Espa

La Paz, 3 de enero de 2001

Señor

Ing. Luis Urquieta

DIRECTOR DEL SUPLEMENTO LITERARIO "EL DUENDE"

De mi mayor consideración:

En nombre de la Academia Boliviana a usted, al cuerpo de redacción de literario y a los colaboradores del mismo felicitaciones por la hazaña cultural espíritu en el suplemento "El Duen doscientos números.

La comunidad en la lucha por el sentimiento de los bolivianos, expre dedicados a estudiar nuestra realidad al par de expresar sus íntimos sentimientos. Ingresado a lo profundo de su alma palabra que piensa y sentimiento cultural, del cual los bolivianos deb

Reiterando la congratulación de lengua, me es grato saludarle con mi

Jaime Martínez Salguero
 SECRETARIO